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議会で検討や確認をした結果

1 余呉

署名活動があった、温水プールについてどのような状況でしょうか。 市としては民設、民営として決定しましたが、２８，０００人集まった署
名は、　大きく受けとめます。引き続き県など様々な方面から検討して
まいります。 総務教育

当日の回答と同様に、市民のご意見を尊重してまいります。
その後、今議会での一般質問においてもプール建設については、議員２名が
当局の取組み等を質しました。

2 長浜

いじめ問題で長浜市は昨年何件あり、前年度と比べどうか 長浜市の件数は把握していないので後日報告させて頂きます。

総務教育

平成２６年度（暫定値）は、小中学校合わせ５６件で、前年度の７０件から減少
しています。
しかしながら、対策の必要性はこれまで以上に高まっていると考えており、本
年度事業である「いじめ問題対策事業」の内容と結果について、議会としても
確認等を行っていきます。

3 長浜

関東から移住して１年半になる。長浜市に住みたいと思ってここに来
ました。何が魅力的なのか市民の皆様からもっと発信して欲しい。ど
うしたら住みよい町になるのか意見を出したい。一般の市民の方をお
誘いするような告知・発信を出来るしくみを考えてもらいたい。

貴重な意見をありがとうございます。市議会議員全員来ています。お
顔を覚えていただいた町で出会ったら声を掛けて下さい。

総務教育

引き続き、街頭啓発や、全戸配布する広報紙、市議会ホームページ等でのご
案内を継続していきます。
４０代以下、また女性の方にも多く参加していただけるよう開催日時やテーマも
工夫してまいります。

4 アンケート

地方創生には、リーダーの育成が必要不可欠であると考えます。リー
ダー育成に向けた仕掛けについて、市民からの意見の取入れを期待
します。 総務教育

地方創生に係る総合戦略は策定後も見直される予定ですので、ご意見を反映
していけるよう当局へ働きかけていきます。

5 余呉

国道３６５号線は年間１／３は雪・通行止め（南方面にしか出られな
い）の件で原発など危険な地域でもあります。また敦賀市・福井県と
の交流について。

３０３・３６５号線。敦賀との交流も着実に進めていただけるよう、国や
県に要望してまいります。 産業建設

国道３０３号・３６５号。周辺地域との交流も着実に進めていただけるよう、国や
県に要望してまいります。

6 長浜

中心市街地活性化事業、長浜駅周辺整備事業で１６億円使われる
がどういう構想ですか

平和堂の跡地、北側の旧郵便局跡地を国の予算を付けて再開発す
る事業です

産業建設

長浜駅を核とした魅力的な駅前空間として、市街地再開発を行うもので、約１６
億円の事業費については、市街地再開発事業の補助金、都市計画道路３・４・
６号（長浜駅室線）及び３・４・９号（北船列見線）の一部区間を整備する公共施
設管理者負担金と公共歩道整備事業の設計費です。

7 余呉

余呉町の診療所常勤医師・湖北総合病院の重要性について考え
てもらえないか。

診療所は総合医が大切だと考えています。引き続き努力してまいりま
す。

健康福祉

現在、湖北病院を含め市立病院が医師・看護師不足であることは診療所も含
め十分理解しており、最重要課題であると考えています。市では医師確保を念
頭に市内各診療所を指定管理者による運営としている中で、中之郷診療所に
つきましては、非常勤医師による体制ではありますが、今年度から全ての診療
日に総合医を配置し、安心して受診いただける体制としています。今後は、地
域住民の皆さんと共に地域医療について考える機会をもちながら、持続可能
な医療の確保についても検討していくとのことです。議会としても、今後もしっ
かり地域医療の確保に尽力してまいります。

8 長浜

介護保険について６５才から年金からとられるが長浜市の平均額を
教えて下さい。認知症の問題で５人に１人と言われているが歯止めを
掛けるため能力トレーニングとか予防プログラムを議会として提案し
市民の負担が軽くなるよう努力して頂きたい

長浜市５８２０円です。介護保険にかからないよう予防プログラムがあ
り大切な事であります。支援Ⅰ、Ⅱが介護保険から離れ総合支援とし
て市が対応していくのですがこの仕組み等を市が検討しています。地
域ごとに費用負担していくことは止むを得ないことで介護保険にかか
らないよう関係部局とも議論していきます。

健康福祉

長浜市の介護保険料の基準月額は５，８２０円です。
市の「第６期ゴールドプランながはま２１」では、「長浜市オレンジプラン」とし
て、認知症ケアパスの作成や医療機関と地域をつなぐ認知症地域支援推進員
の設置などにより認知症施策を推進し、早期発見・早期対応による症状の進
行の緩和、進行に応じた支援調整等を行っていきます。また認知症になりにく
い生活習慣づくりの啓発や、介護予防事業への参加促進を図っています。議
会としましても、国の動きを注視するとともに、先進自治体の取組にも注目しな
がら長浜市に相応しい介護保険制度構築に向けて、市当局と検討してまいり
ます。
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検討をした結果

1 アンケート

意見交換会で出た意見の今後の対応、経過、結果を最後まで責任を
持って、広報、ホームページ等で掲載をお願いします。

議会運営

意見交換会でいただいた意見も含め、「議会だより」（年４回発行）や長浜市のホーム
ページで積極的に公表していきます。
本会議や常任委員会等は、インターネットで中継もしています。ぜひ、ご覧ください。

2 アンケート

女性層・青年層など対象者を絞った意見交換会も開催してはどうかと
思います。

議会運営

できるだけ多くの市民に参加していただきたいと思っています。開催場所や日時など
工夫していきたいと思います。また、関係団体を通じて、女性層・青年層へもお知らせ
していきたいと思います。

3 アンケート

市民の意見を（但し、単なる苦情ではなく、どうしたら長浜市を住み易
く、生き易い、心豊かに過ごせるまちにできるかの建設的な意見を求
めるということですが）、どんな内容でも自由に伝えられる場、伝える
先をもっと広く知らせたら関心をひけるのではないかと思います。

議会運営

貴重なご意見ありがとうございます。広く市民の皆さんの意見を聞くことは大切だと考
えております。
この意見交換会も、皆さんのご意見をいただきながらさらに充実させていきたいと思
います。

第４回市民との意見交換会における意見等に対し、議会において検討や確認等をするとした項目

市民との意見交換会の運営に関する検討事項


